
1 

 

様式１ 

会議録（１） 

会議の名称 春日部市自治会連合会 第１回 理事会 

開 催 日 令和５年４月１９日（水） 

開 催 時 間 午後３時００開会／午後４時００分閉会 

開 催 場 所 春日部市役所 全員協議会室 

議長（委員長・

会長）の氏名 
（会長）時田 美野吉 

出席者（出席 

委員）の氏名 

・出席者数 

２６名（正副会長７名、理事１９名） 

欠席者（欠席 

委員）の氏名 

・欠席者数 

中村理事、本橋理事 

説明者の 

職・氏名 

市民参加推進課主幹 石川 

市民参加推進課主査 山本  

会 議 次 第 別紙のとおり 

配 布 資 料 別紙のとおり 

事務局職員の 

職・氏名 

事務局長 田辺 晴彦 

会計 小倉 一雄 

市民生活部長 飯口 信彦 

市民参加推進課長 中村 匡則 

市民参加推進担当主幹 石川 貴英 

市民参加推進担当主査 山本 顕介 

市民参加推進担当主任 坂東 寿江 

市民参加推進担当   三浦 里米 
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様式２ 

会議録（２） 

議事の経過 

発言者 議題・発言内容・決定事項 

事務局 

 

会 長 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

議 長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

理 事 

 

事務局 

 

理 事 

 

 

事務局 

 

 

１ 開会 

 

２ 会長あいさつ 

 

３ 事務局紹介 

 

４ 議題 

 

議案第１号「令和５年度 定例総会議案について」説明。 

  

 ①事業報告の「かすかべ SDGsパートナーズの活動」とは具体的にどのよ

うな活動か。 

②３月１日現在の自治会加入数、加入率は。 

③地域貢献賞の受賞者には写真を送っているのか。 

 

 ①SDGs パートナーズとは、市の政策企画課が所管をしている事業です。

2030 年を期限とする 17 の国際目標と 169 のターゲットをみんなで達成し

ていきましょうというものです。例えば、飢餓をなくす、パートナーシップ

を図っていく、といったものです。これらの目標を自治会連合会して市と一

緒に取り組んでいこうということで、市の SDGsパートナーズとして登録を

しているものです。 

 この取組として、昨年度は SDGsパートナーズミーティングに参加し、ま

た SDGsフォーラムにおいて啓発品を提供したところでございます。 

 ②事務局にて準備の上、後ほどお知らせします。 

 ③受賞者へは送っていませんので、今後印刷した上で受賞者へお送りし

ます。 

 

 SDGsパートナーズは市でどれくらい登録しているのか。 

 

 現時点で２００以上の団体に登録をいただいていると認識しています。。 

 

 自治会連合会は 17の目標をすべて達成するため活動しなくてはいけない

のか。 

 

 17 の目標は幅広いため、例えば福祉の部門でしたら飢餓をなくすといっ

た目標が合致するように、各団体の活動内容に応じて達成する目標も変わ

ってくるものです。自治会連合会の活動では、No17 パートナーシップで目
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理 事 

 

 

事務局 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

理 事 

 

 

事務局 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

理 事 

 

事務局 

 

議 長 

 

理 事 

 

事務局 

 

 

 

 

標を達成しよう、No 11住み続けられるまちづくりを、といった目標が密接

に関わってくるものと考えています。 

 

 達成する目標が幅広すぎるので、市として 17の目標のうちこれを重点的

にやっていく、といった姿勢を示した方が良いのではないか。 

 

 ご指摘のとおり目標が幅広いため、例えば、ペットボトルの再利用や節水

の心がけなど、普段から取り組んでいることも SDGsに関する取組であるこ

とを、引き続き市としても周知や啓発が必要であると考えています。 

 

 SDGs は自治会でやっていることはたくさんあると思う。地域の行事の中

でコミュニケーションを図ることも SDGsの 1つである。ゴミの減量化もそ

うだが、昔からやっている自治会活動が時を経て SDGsとして表に出てきた

とも考えられる。 

 

 収入支出決算書の構成について、収入と支出で比較の欄の△の表記が逆

になっている。 

 

 支出の方では予算より支出済額が少ない場合、「残額」という意味で△を

付けていないところでございます。ただ、分かりやすさを重視するのであれ

ば、例えば、支出の方の表記を「比較」ではなく「不用額」といった表記に

することも 1つかと思います。 

 

 この表については以前にも議論を重ねた結果、現在の形になっているの

で、今回はこの形とさせてもらい、また分かりづらいということであれば理

事会において議論をしていきたいと思います。 

 

 議案第１号についてはよろしいか。 

 

 異議なし。 

 

議案第２号「令和５年度 定例総会運営について」説明。 

 

議案第２号についてはよろしいか。 

 

 異議なし。 

 

５ 報告 

 令和５年３月１日時点の加入世帯数について 

 加入世帯数：６１，１９９ 

 市内全世帯数：１１０，７２７ 

 加入率：５５．２７％ 
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議 長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

伊澤副会長 

 

正副会長会議でも議論したが、加入率が減少している事実がある中で、加

入促進の決め手はないところである。加入率の減少を何とか食い止めるた

め、皆さんと意見を交わし勉強しながら良い方法を見つけていきたいと思

う。事務局において、加入率の高い自治体はどんな取組をしているのか、そ

の辺りを調べてもらい、次回の理事会で資料として出してもらいないか。 

 

承知しました。 

 

６ 閉会 

 


